La start-up informatique Imagine Développement, spécialisée dans l'édition de logiciels sur mesure, recrute des développeurs.

Imagine Developpement surfe sur la vague du logiciel sur-mesure

l'heure ou la plupart des secteurs industriels battent de l'aile, celui de l'édition de logiciels informatiques semble tenir le choc de la crise. Et même si les chiffres de l'emploi dans cette branche sont faibles, cette dernière reste relativement bien placée. « En 2014, il y aura 35.000 créations d'emplois brut, soit 10 % de plus que l'an passé», indiquait en avril dernier Guy Mamou-Mani, président du Syntec numérique, la fédération des SSII et éditeurs de logiciels.

A Vienne la société Imagine Développement, start-up créée en 2006 par Stéphanie Jarrin et Julien Martin, poursuit sa croissance sur le créneau de l'édition de logiciels sur mesure pour les entreprises. Ses produits, conçus avec la technologie WEB (langage PHP, .net , CMS...), répondent à des exigences spécifiques clients en matière de gestion, de logistique, de comptabilité ou de ressources humaines. « Ce dont nos clients ont besoin, nous le faisons, explique Stéphanie Jarrin, qui dirige aujourd'hui cette PME de 7 salariés, dont la moyenne d'âge ne dépasse pas 30 ans. Les logiciels existant sur le marché sont souvent éloignés des besoins réels des entreprises. » Ce secteur de niche, réponds donc à des besoins hyper précis : logiciel de gestion de dépôt de containers maritimes, outil de mesure pour les dépôts pétroliers, ou encore, logiciels de télé-relève pour des compteurs d'eau. Les champs d'intervention d'Imagine Développement sont donc très vastes (industrie pétrolière, eau, logistique) et la grande majorité de ses clients sont des PME, de 30 à 300 salariés, en local ou national. « Les logiciels que nous concevons sont évolutifs Ils ne sont pas forcément innovants mais répondent seulement au besoin particulier d'une activité, explique Stéphanie Jarrin. Par ailleurs la plupart de nos clients répondent à des exigences en matière de réglementation. Les logiciels s'adaptent donc parfaitement à ces contraintes. »

En plus du service d'édition sur mesure, la société développe d'autres activités connexes comme la création de logiciels utilitaires bureautiques, la maintenance informatique et la prévention des risques.

Depuis quelques mois, Imagine Développement se positionne sur la création de sites Internet, le référencement et l'hébergement sur serveurs dédiés. Avec un chiffre d'affaires en 2013 de 400 000 euros la jeune société compte essentiellement sur le « bouche-à-oreille » pour pérenniser son développement, mais aussi sur une stratégie marketing renforcée. « Nous avons recruté en début d'année une personne en charge du développement marketing de la société, ainsi qu'un développeur en Maintenance, poursuit la gérante. Aujourd'hui nous cherchons plus particulièrement des développeurs, ce qui n'est pas chose facile. Nous avons beaucoup de mal à trouver des vraies compétences dans ce domaine ».

Dominique POSTEL



Amélie Fatton, chargée de communication et marketing (à gauche) et Stéphanie Jarrin, gérante de la société Imagine Développement.

EN BREF

Nom: Imagine Développement Siège: Espace Garigliano, Vienne Création: 2006 - Salariés: 7 CA 2013: 400 000€